

FESTKONZERT

Korneuburger Förderverein Musica Sacra feiert zehnjähriges Jubiläum

ERSTELLT AM 21. NOVEMBER 2023 | 16:00
LESEZEIT: 2 MIN
ANMELDEN, UM ARTIKEL ZU SPEICHERN 

NR NÖN Redaktion

 **Vollbild**



Beim Jubiläumskonzert von Musica Sacra: Peter Peinstingl, Pfarrer Stefan Koller, Mitglieder des "Da Ponte Ensemble Salzburg", Obfrau Christl Franke, Sopranistin Marelize Gerber und Peter Schindler, stellvertretender Vorsitzender des Pfarrgemeinderats und Gemeinderat.

FOTO: privat

Zum runden Geburtstag brachte Vereinsgründer Peter Peinstingl „Stabat Mater“ zur Aufführung.

Nach dem sehr erfolgreichen Chorkonzert fand letzten Freitag ein Festkonzert im Rahmen der Feierlichkeiten zum zehnjährigen Jubiläum des Vereins Musica Sacra Korneuburg statt. Peter Peinstingl, der den Förderverein im Jahr 2013 gegründet hat, brachte Luigi Boccherinis Vertonung von „Stabat Mater“ mit dem „Da Ponte Ensemble“ aus Salzburg und der beeindruckenden Sopranistin Marelize Gerber zur Aufführung.

Musikalisch umrahmt wurde das Konzert mit zwei Stücken von Johann Sebastian Bach. Es konnten etwa 80 Gäste in der Stadtpfarrkirche begrüßt werden, auch Bürgermeister Christian Gepp wohnte dem Konzert bei. Die Zehn-Jahres-Feierlichkeiten wurden durch einen Empfang im Ägidius-Saal abgerundet, bei dem Mitglieder und Ehrengäste geladen waren. Unter angenehmer Atmosphäre wurden Ehrungen und Dankesworte ausgesprochen, auch konnten einige neue Mitglieder gewonnen werden. Der Verein freut sich schon auf die Veranstaltungen im Jahr 2024.


Vorheriger
Artikel


Nächster
Artikel